

# **Stellungnahme des Gesamtvorstand des TSV Goldberg 1902 e.V. vom 27.06.2022 !**

*An den vergangenen zwei Wochenenden haben viele ehrenamtliche Helfer versucht, ein gebührendes Jubiläumsfest anlässlich unseres 120-jährigen Vereinsgeburtstages zu organisieren. Unzählige Planungsstunden und gehöriger Vorbereitungsstress hatten drei durchaus gelungene Veranstaltungen zur Folge. Ob unser Festempfang mit Sponsoren und Ehrenmitglieder, unser Kinder- und Familiensportfest oder die danach folgende Abendtanzveranstaltung – bei allen drei Events konnte man in viele glückliche, stolze und freudige Gesichter blicken. Alle Generationen kamen auf ihre Kosten und hatten Spaß, entsprechend hat sich der gesamte Aufwand für uns gelohnt.*

*Umso wütender macht uns folgende Tatsache, die wir im Nachgang entdecken mussten:*



*Wir als Verein verurteilen jegliche Form von Vandalismus, erst recht, wenn diese im Namen unseres Vereins und unserer Farben geschehen. Irgendwelche Chaoten treten dadurch die unermüdliche Arbeit unserer ehrenamtlichen Mitstreiter mit Füßen. Ob nun jugendlicher Leichtsinn oder gewollte Sachbeschädigung, dies ist absolut inakzeptabel.*

*Wir als Gesamtvorstand distanzieren uns vollumfänglich von dieser Art der „Unterstützung“ und fordern den oder die Täter auf, die entsprechenden Beschädigungen zu beseitigen bzw. zu ersetzen. Die von Bürger dieser Stadt gestifteten Bänke und die entsprechenden Hinweisschilder leisten einen Beitrag dazu, unsere Stadt schöner und lebenswerter zu machen. Genau wie dies die ehrenamtliche Arbeit unserer Vereinsmitglieder tut. Über jegliche Hinweise, die zu Aufklärung und Beseitigung dieser Verunstaltungen sorgen, sind wir sehr dankbar.*

*Im Namen des Gesamtvorstandes des TSV Goldberg 1902 e.V.*

*Alexander Litzendorf*